

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Verwaltungsratsmitglied

Dr. Mathias Tromp

Er verstarb am 17. April 2016 nach schwerer Krankheit kurz vor seinem 70. Geburtstag.

Wir verlieren mit ihm einen sehr lebenswerten, geschätzten und überaus kompetenten Kollegen. In Dankbarkeit für die gute Zusammenarbeit werden wir ihn in ehrender Erinnerung behalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefstes Mitgefühl und unser herzliches Beileid aus. Wir wünschen ihnen die Kraft und Zuversicht, diesen schmerzlichen Verlust zu bewältigen.

Bombardier Transportation (Switzerland) AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter